

Lokal-News >>> Dieburg - Münster - Eppertshausen >>> Artikeltext:

## **Settchen im Dirndl und "Iukullisches Rondell"**

*Vorbereitungen für Settchesball laufen auf Hochtouren*

Eppertshausen (op) - Kaum ist der Christbaum weggeräumt, naht auch schon die närrische Zeit in großen Schritten. Die Organisatoren des Eppertshäuser Settchesballs sind seit Wochen mit den Vorbereitungen zu Gange, damit sich die Mehrzweckhalle am Fastnachtsonntag, 6. Februar, in eine bunte Narrhalla verwandelt.

Erneut wird die bekannte neunköpfige Stimmungscombo "Santiago" aufgespielt. Daneben sorgen zwei DJs für unbegrenzte Partystimmung unter den Narren. Die zusätzliche Cocktaillounge wird in diesem Jahr nochmals vergrößert.

Neben einer italienischen Bar mit ofenfrischer Pizza und vielen Kaffeeeköstlichkeiten wollen die Veranstalter aus den Reihen von Kirchenchor St. Valentin, Kolpingsfamilie und Chor St. Sebastian den Durst der Narren mit einer zusätzlichen Theke und einem "Iukullischen Rondell" stillen.

Die Engpässe des Vorjahres am Eingang sowie an der Garderobe ging man konstruktiv an, so dass hierdurch das närrische Treiben nicht behindert wird.

Die Tanzgruppe der Settchen zieht es in dieser Kampagne "auf die Wies'n". In feschen Dirndln heizen die zehn Tänzerinnen dem Narrenvolk ein.

Eintrittskarten für den Settchesball gibt es im Vorverkauf für sieben Euro bei Geschäftshaus Sperl in Eppertshausen. Einlass für die Veranstaltung ist ab 19.33 Uhr.

Eine wöchentliche Vorstellung der Settchen und zahlreiche weitere Infos findet man im Internet unter

[www.settchesball.de](http://www.settchesball.de).